

Chopard

Certificat d'Origine · Certificate of Origin

Ce certificat atteste que le produit qu'il accompagne est un produit Chopard original.

Dans la fidélité à notre tradition remontant à 1860, tous nos produits sont l'oeuvre d'artisans spécialisés hautement qualifiés. Nous accordons la plus grande attention aux détails et avons recours aux plus récentes technologies. Chacune de nos pièces subit de très stricts contrôles de qualité.

Les poinçons de maître Chopard ou L.U.C garantissent l'origine de nos produits et chacune de nos pièces porte un numéro d'identification individuel, indiqué ci-dessous. Le poinçon officiel de titre atteste la teneur en métal précieux de chaque produit.

Chopard ne travaille qu'avec des diamants de la plus haute qualité en termes de pureté, de couleur et de taille. Les diamants de couleur sont de couleur naturelle. Tous les diamants utilisés par Chopard ont été achetés auprès de sources légitimes non impliquées dans le financement de conflits armés et en conformité avec les Résolutions des Nations Unies. Le soussigné garantit ainsi que ces diamants ne servent pas à financer un conflit armé, du moins à sa connaissance et/ou d'après les garanties écrites délivrées par le fournisseur de ces diamants.

Les autres pierres précieuses, telles que les saphirs, rubis et émeraudes sont très soigneusement et rigoureusement sélectionnées.

This is to certify that this item is an original Chopard product.

According to our tradition since 1860, all our products are manufactured by highly qualified craftsmen. We pay the utmost attention to detail, using the latest technology. Every piece undergoes very strict quality controls.

The Chopard or L.U.C hallmark guarantees the origin of the Chopard product and every piece is individually numbered as mentioned below. The precious metal content is confirmed by the official gold hallmarks.

Only diamonds of the highest quality standard in terms of clarity, colour and cut are used. Coloured diamonds are of natural colour. All the diamonds used by Chopard have been purchased from legitimate sources not involved in funding conflict and in compliance with United Nations Resolutions. The undersigned hereby guarantees that these diamonds are conflict free, based on personal knowledge and/or written guarantees provided by the supplier of these diamonds.

Other precious stones, such as sapphires, rubies and emeralds are carefully selected.

799202-5003

750/000 OR ROUGE
PENDENTIF HAPPY DIAMONDS COEUR L
AVEC CHAÎNE
36 DIAMANTS = 0.59 CT FC
7 DIAMANTS = 0.30 CT FC MOBILES
Serial number : 3328865



Vendu par :

9643

Boutique Chopard Cannes

05-05-2014

Date de Vente / Date of Sale

01468383

Chopard & Cie S.A.

CODE : 03379578014VIRAI